

Diputado Beltrán pide apoyo para alcantarillado y tratamiento de aguas servidas de Lonquimay

Los vecinos del sector Sierra Nevada de la comuna cordillerana llevan siete años esperando que este sueño se haga realidad.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, solicitó, desde el Congreso Nacional, apoyo para que se priorice la iniciativa de alcantarillado y planta de tratamiento de aguas servidas para el sector Sierra Nevada de la comuna de Lonquimay, tanto para su tramitación administrativa, como para la consideración de los recursos financieros necesarios para su ejecución.

Durante su intervención en el seno de la Cámara de Diputados por este tema, el Parlamentario Mallequino manifestó que “los vecinos de Sierra Nevada

en la comuna de Lonquimay se encuentran muy bien representados por sus dirigentes, don Luis Vulcaleo Yáñez, presidente y su directiva Natalia Parra, secretaria; Ana Parra, tesorera y Camilo Parra, director. Ellos me han solicitado que les apoye con el proyecto de alcantarillado y tratamiento de aguas servidas para su sector, el cual lleva esperando más de siete años y hasta la fecha esto no se ha transformado en una realidad”.

En ese sentido, solicitó que se oficie al Gobierno Regional de La Araucanía y al Ministerio de Desa-



rollo Social para que se priorice esta iniciativa de alcantarillado y planta de tratamiento de aguas servidas.

“Este proyecto—subrayó el diputado Beltrán— ya ha sido ingresado formalmente bajo el código BID 400 737 88 y 1 0. Hay que destacar que este alcantarillado es fundamental,

porque prácticamente el 60% de las viviendas de la localidad de Sierra Nevada poseen fosas sépticas, lo cual afecta gravemente la salud de las personas y del medio ambiente, mientras que el restante 40% posee pozos no negros, lo que se encuentra en condiciones deplorables”.

Finalmente Juan Car-

los Beltrán recalcó que “se trata de familias de escasos recursos que requieren apoyo urgente de parte del Estado, a las que no podemos dejar solas. También me lo ha solicitado el propio alcalde de la comuna, don Eduardo Yáñez, quien está preocupado y ocupado por esta situación”.